

# Graphique 1: Taux d'escarres acquises à l'hôpital, toutes catégories (1 et supérieur)

(résidus et intervalle de confiance de 95 %)

## Commentaire ANQ sur la comparaison présentée (Graphique 1)

Le graphique montre que la majorité des lignes verticales (intervalles de confiance) coupent la ligne zéro. A partir de ces résultats, on peut donc déduire que la majorité des hôpitaux ne se distinguent pas de l'ensemble des hôpitaux et que très peu d'hôpitaux s'en distinguent de façon importante (significative). (Voir également les explications générales concernant les graphiques)

